

Desde el Norte, Centro y Sur: Mi relato por Whatsapp

A partir del próximo lunes 15 de enero, hasta el jueves 19, tres protagonistas, uno de la zona norte, otro de la zona central y otro de la zona sur, relatarán diariamente sus impresiones y anécdotas.

Monsterat Comte, en Santiago, Pedro Rosales en Iquique y Cristóbal Alarcón en Temuco serán nuestros reporteros diarios. ¡Vamos a conocerlos!

11/01/2018

Desde Iquique: Pedro Rosales

"Me llamo Pedro Rosales tengo 24 años, soy el segundo de 7 hermanos y soy ingeniero comercial. Nací en Santiago, pero desde muy pequeño me vine a vivir a mi amada ciudad, Iquique. Llevo más de 20 años aquí y me considero iquiqueño de corazón. Actualmente trabajo en una constructora como contralor, ejerciendo mi profesión, soy muy feliz. Toco la guitarra en el coro (mi mamá canta) de la iglesia Naval, la cual fue apadrinada por mi familia cuando pasó a ser de capilla a iglesia el año 2007. Me gusta mucho el deporte, trotar, ir al gimnasio y jugar fútbol, me considero muy cercano a mis amigos. En marzo me iré a Australia a aprender inglés y trabajar por 8 meses. Estoy ansioso por le

venida del Papa, es una noticia que me alegró mucho, porque tengo la convicción de que será un impacto histórico y positivo para una ciudad a la que creo que le hace falta mucho Dios en el día a día de las personas. ¡Espero con ansias el jueves! ".

Desde Santiago: Monsterrat Comte

Soy Montse la mayor de dos hermanos. Voy en ultimo año de derecho, me gusta el servicio publico, la política, la filosofía.

Me fascina bailar, moverme, hacer deporte en general... he pasado por todos los deportes. Sin duda me quedo con el voleibol, lo practico desde hace más de 10 años... El 2017 me metí a flamenco y ¡me apasiona también!

Me gusta estar al aire libre por lo que disfruto mucho el trekking

especialmente los que son al sur de Chile, que me encanta.

Me gusta reír, estar con mis amigos, conocer gente nueva.

Por último y no por eso menos importante, me encanta pasar tiempo con mi familia, por quienes estoy muy agradecida de Dios de tener siempre. De mis papás he recibido formación humana y católica irremplazable y mi hermano es el más partner de todos con quien nunca faltan las risas tampoco...

Desde Temuco: Cristóbal Alarcón

"Me llamo Cristóbal, vivo en Temuco, tengo 21 años, 2 hermanos, yo soy el hermano mayor. En Temuco vivo con Rocío mi hermana y mi hermano Joaquín, vive con mis padres en Mininco. Mis 4 abuelos están vivos y son un pilar fundamental en mi vida.

Soy universitario, pasé a cuarto de Medicina en la Universidad de la Frontera que es la universidad estatal de la Araucanía, región más pobre de Chile. Mi vocación, es ser un buen cristiano, y uno de los medios que me dio Dios, es mi carrera, a través de la cual tengo la posibilidad de conocer personas con múltiples necesidades y dificultades, y en especial, comprender sus miserias, tanto materiales, morales como espirituales. Lo importante no es solo conocerlas sino intentar ayudar a los pacientes (del Hospital Regional donde hacemos nuestras prácticas). Y tal como nos dice el Papa, es hermoso experimentar esa alegría por compartir la fe, consolar corazones afligidos y dar esperanza a quién Dios puso al frente tuyo. El contexto de mi región marca mi formación, ya que me permite ver y entender mejor la opción preferencial de Jesús por los pobres, y esto, hace que mis metas sean

distintas, que no solo me interese ser un profesional muy calificado (como por supuesto quiero serlo) sino ser un profesional integral, preocupado del paciente con la dignidad que se merece por ser persona y no ver solo la enfermedad que tengo que tratar" .

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/desde-el-norte-centro-y-sur-mi-relato-por-whatsapp/>
(14/01/2026)